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A equipe do Hospital do Cora-
ção da Santa Casa de São Se-
bastião do Paraíso está comemo-
rando uma grande vitória. Nesta
semana, os médicos cirurgiões da
unidade tiveram êxito em um pro-
cedimento que tem alta taxa de óbi-
to. O paciente chegou em estado
crítico e teve que ser submetido a
uma cirurgia que durou mais de
seis horas para reparar uma rup-
tura na aorta. O sucesso se deu
devido ao socorro rápido e a ofer-
ta do serviço de alta complexidade
em cardiologia na instituição.

Equipe do Hospital do Coração comemora
êxito em procedimento complexo

página 8

Reprodução

Prefeitura pede que vereadores
aprovem remanejamento

de 10% do orçamento

Dois caixas
na agência
Santander
em Paraíso

foram
danificados

página 7

Paraíso integra
roteiro turístico

dos cafés da
Alta Mogiana

Assaltantes
continuam
agindo em

Paraíso

Especialista alerta
sobre estresse causado pelo
barulho excessivo de veículos

página 7

página 7
pág. 5

página 3



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
12 de Julho de 2017

página 2 Jornal do Sudoeste

 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
DE NOVO?
Na recente audiência realizada pela Comissão de
Saúde da Assembleia Legislativa de Minas, em Paraíso,
o ex-prefeito Reminho esteve presente e acabou
fazendo um daqueles seus desconexos pronuncia-
mentos. Arriscou a falar sobre saúde e adiantou sua
intenção em novamente disputar uma cadeira como
deputado estadual. É um direito que o assiste.
NO ENTANTO ...
O ex-prefeito de Paraíso, além de ter renunciado ao
cargo, deixando antecipado o cargo para o qual foi
eleito, deixou uma série de situações que precisam ser
esclarecidas. Ele responde politicamente a muitos
processos e em várias esferas, inclusive já tendo sido
condenado em algumas situações, condição que
poderá prejudicar suas pretensões. Isso sem contar
fatos novos que ainda estão por vir ainda referente a
malfadada gestão à frente da administração municipal.
REIVINDICANDO
O prefeito Walker Américo Oliveira na semana passada
esteve em audiência com o governador de Minas
Gerais, Fernando Pimentel, representando prefeitos da
região, pela AMM (Associação Mineira dos Municípios)
agora é a vez dos vereadores de Paraíso também
rumarem para Belo Horizonte. A comitiva formada por
Vinício Scarano, Cidinha Cerize, José Luiz das Graças,
Paulo César de Souza, Ademir Ross e Lisandro
Monteiros capitaneada pelo presidente Marcelo Morais,
tem agendada nesta quarta-feira, audiência com o vice-
governador Antônio Andrade.
PAUTA
Na pauta uma série de reivindicações para o município,
sendo destaque para as questões relacionadas à
saúde. O grupo também pretende apresentar
documento com demandas relativas a pavimentação
das ruas do distrito de Guardinha, recapeamento de
diversas ruas da cidade, além da melhoria no
aparelhamento das Polícias Civil e Militar do município,
que se encontram sucateadas. As demandas do
Hospital Gedor Silveira também serão debatidas no
encontro que terá lugar na Cidade Administrativa.
Andrade e do mesmo partido de Marcelo Morais, o
PMDB.
CONFERÊNCIA
A VI Conferência Municipal de Saúde realizada nos dias
4 e 5 de julho, no anfiteatro da Libertas Faculdades
Integradas definiu  propostas a serem trabalhadas para
o setor nos próximos anos em São Sebastião do
Paraíso. Durante o evento foram realizadas palestras
e oficinas temáticas com representantes de diversos
segmentos da comunidade. Também foram escolhidos
os nomes dos conselheiros que vão representar a
cidade na conferência estadual. A Conferência de
Saúde é o fórum de debate, entre todos os segmentos
da sociedade representada através de entidades, com
a finalidade de avaliar a situação de saúde do
município.
AMARRADO
Faz algum tempo que foi anunciado que alguns presos,
falou-se entre 10 a 15, poderiam ser liberados em um
programa de ressocialização defendido pelo Estado. A
intenção é que os detentos de bom comportamento e
selecionados sejam utilizados para prestarem serviços
comunitários, em forma de remissão de pena. Em
Paraíso um convênio chegou a ser celebrado entre a
municipalidade e os responsáveis pelo sistema
prisional, mas alguns entraves estão surgindo a todo
momento impedindo que o projeto seja colocado em
prática. Agora já se ouve falar que o número de
presidiários a fazer parte do pretendido convênio será
menor que o vislumbrado anteriormente.
AMBULANTES
Funcionários municipais, notadamente os da Guarda,
retiraram na manhã de ontem, ambulantes que vinham
ocupando o centro da cidade, principalmente a Praça
Comendador José Honório e suas adjacências,
conforme apontou esta coluna na edição de domingo.
No que pese a luta pela sobrevivência que não anda
fácil neste país, é preciso se observar regras, e coibir
excessos. Havia cobertas e redes penduradas em
fachadas de residências, muretas e pela calçada da
praça, isto sem contar outra “variedade” de vendedores
e produtos. Cada um no seu devido espaço.
OUTRO LADO
Por parte da prefeitura afirma-se que a intenção é
ofertar um espaço digno para quem atua no setor,
inclusive aqueles que estão lotados no chamado
camelódromo da Pimenta de Pádua. Também foi falado
que seria oferecida as instalações do Clube Paraisense
para abrigar o Centro de Comércio Popular, mas isto
ainda não se concretizou. Manifestações de apoio aos
ambulantes não têm faltado. Mas há de se levar em
conta o interesse também de quem gera emprego, está
estabelecido e paga imposto.
REMANEJAMENTO
Os prefeitos de São Sebastião do Paraíso e São Tomás
de Aquino estão na mesma situação. Ambos
apresentaram as suas respectivas Câmara de
Vereadores projeto de lei em que pedem crédito
suplementar adicional ao orçamento, as chamadas
verbas de remanejamento e que costumam dar o que
falar. Os vereadores aquinenses tiveram sessão
extraordinária na última sexta-feira,7. Em Paraíso o
assunto começou a ser conversado na segunda-
feira,10, e segue na base do diálogo entre as partes.
CARTAS NA MESA
Da reunião participaram vereadores e secretários
municipais. A secretária de Gestão e Planejamento,
Denise Mavel, apontou o trabalho que vem sendo
realizado pela equipe técnica da Prefeitura a fim de
subir para Câmara um orçamento dentro da realidade
do município e destacou a necessidade dos
vereadores aprovarem um remanejamento de 10% para
o restante do ano. “Nós já usamos daqueles R$
4.324.000 que foi aprovado no inicio do ano R$
3.308.000; parece muito esse R$ 1 milhão restante,
mas não é. O nosso maior problema no momento tem
sido a folha de pagamento”, destacou.
INPAR
Argumentou, ainda que a Prefeitura tem efetuado
pagamentos ao INPAR, relativos a dívida histórica do
município para com aquele Instituto. Denise ponderou
que no orçamento para 2016 aprovado pela Câmara,
não há verba para esta finalidade.
DEU CORDA
Por sua vez, Marcelo Morais apresentou um estudo de
uma série histórica da prefeitura desde 2010 onde,
conforme ressaltou, ficou nítido que no mandato do
ex-prefeito Rêmolo Aloíse houve um superávit no
orçamento que fez que o município tivesse um
orçamento aprovado de R$201 milhões para uma
receita de R$ 160 milhões. “Com isso, a Câmara deu
autorização para o prefeito gastar o dinheiro que ele
quisesse dentro daqueles R$ 201 milhões. Se a
prefeitura tem a dívida que tem hoje, é porque
vereadores do mandato anterior deram autorização
para que se fizesse isso”,

PROBLEMA MAIOR DE TEMER É JÁ
TEREM ESCOLHIDO SEU SUBSTITUTO
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Pensa ser fácil? Experi-
mente aí... Toda semana um
tema. Ora agrado a um, ora
a outros, ora a nenhum. Sei
que é difícil satisfazer a mui-
tos, nem arrisco todos, mas
preciso escrever. Há mo-
mentos em que me dá von-
tade de escrever e escrever
sem parar. É. Assim mesmo,
qualquer coisa, desde que
dentro de um contexto do
cotidiano e do bem comum.
E um assunto vira uma lon-
ga história.

Vamos nós, mais um tex-
to, mais uma crônica, mais
um editorial para apreciação
dos nossos leitores semanais.
Se o assunto importa ou não,
o importante é estar ali, hon-
rando aquele espaço reserva-
do para o autor. Porque eu
preciso escrever.

Se não escrevo, os edi-
tores nos cobram o motivo.
Às vezes, eu tenho dificul-
dades sobre o que escrever.
Você pensa que não? Parti-
cularmente preciso de um
título e com ele desenvolvo
o texto, até mudo o rumo da
prosa, mas continuo escre-
vendo e as coisas vão se en-

caixando, não é mesmo
Stelinha? Izabel?

Escrever, gente, não sen-
do um repórter, que - diga-
se de passagem - tem as
ocorrências a todos os mo-
mentos para narrar ou es-
crever, é mais complicado.
Uma vez que precisamos do
momento exato da emoção,
da motivação, da inspiração
e de tempo. E estes incenti-
vos não têm hora marcada.
É de madrugada, quando
perdemos o sono, no silên-
cio da noite, sozinho e ou
anotando tópicos, para não
esquecê-los, para se trans-
formarem nos artigos. De
quando em vez, a inspiração
vem quando saio de carro ou
numa caminhada, vejo ou
escuto algo que vale escre-
ver sobre ele.

Aí, caro leitor, posso dor-
mir em berço esplêndido, por-
que tenho pronto o material
contextualizado, bastando
apenas se materializar.

FERNANDO DE MIRANDA JORGE
Acadêmico Correspondente da APC

Jacuí/MG

E-mail: fmjor31@gmail.com

Eu preciso escrever
Após passar dias agradáveis e

intensos em Curitiba, por conta das
Finais da Liga Mundial de Vôlei,
seguem aqui algumas impressões
sobre a cidade e sua gente.

O curitibano é sempre cordi-
al, amigável e sincero. Não tem
malandragem, são corretos nos
preços do comércio e dos servi-
ços. Se solicitar uma informa-
ção, é perigoso largarem o que
estão fazendo e te levarem até o
destino.

Todos os taxistas são muito
bons de prosa, a amizade é instantânea e a corrida rápida e com
preço justo. O trânsito também é menos complicado que em
outros lugares, não existem grandes congestionamentos.

Não preciso dizer aqui que Curitiba é uma bela cidade. Todos
conhecem pelo menos um de seus cartões postais: Jardim Botâ-
nico, Museu Oscar Niemeyer, Ópera de Arame, Teatro Guaíba e
os inúmeros parques que fazem a fama da capital mais ecológica
do Brasil.

A beleza das pessoas também é de se admirar. Culpa do frio,
penso eu ele torna o vestir mais elegante, as pessoas no geral são
esguias, a tez da pele mais bonita.

A cultura também está presente por toda parte. Em nenhuma
outra capital brasileira observei tantas livrarias, bibliotecas, ca-
fés literários, teatros ao ar livre, ateliês, estúdios e oficinas artís-
ticas.

Por outro lado, o número de pichações é muito grande. Tudo
está rabiscado e não são grafites elaborados, são feias marcas de
gangues de pichadores. Portas de comércio, edifícios públicos,
locais históricos, os vândalos deixam suas marcas em tudo e
enfeiam a beleza da cidade.

Outro aspecto negativo é a quantidade excessiva de pessoas
que vivem nas ruas. Mesmo com o frio da capital paranaense,
colocam o colchão embaixo de alguma marquise e fazem dali
sua morada. Isso, observei em vários locais no centro da cidade
e quando indaguei se as autoridades não tomavam providências,
a resposta é de que tentaram, mas as pessoas se recusam a sair
das ruas.

No quesito esportivo possuem uma moderníssima arena, onde
foram realizados os jogos de vôlei e onde o Atlético Paranaense
manda seus jogos. No entanto, apesar de ainda terem mais dois
estádios de futebol, do Coritiba e do Paraná Clube, não tem um
ginásio poliesportivo à altura da cidade, consequentemente não
tem nenhuma equipe que desponte nas modalidades de quadra.
Nem no futsal, território tradicional em outras cidades parana-
enses.

Pelo menos nisso estamos à frente deles.
Por enquanto...

CURITIBANAS
mabicego@hotmail.com

Mariano Bícego

RAMIRO BATISTA

Como Tancredo, Itamar e Temer, Rodrigo Maia se via-
bilizou como substituto para quando sua hora chegasse .

O determinante para a queda do  presidente Michel
Temer não é necessariamente a denúncia do procura-
dor-geral Rodrigo Janot e nem a perda de parte do con-
trole da base política, mas o fato de que o mundo político
já escolheu seu sucessor.

Eliane Catanhêde, do Estadão, lembrou bem que as
crises se resolvem quando esse universo entra em acor-
do sobre o substituto, como ocorreu com Itamar Franco
no impeachment de Collor de Mello e o próprio Michel
Temer no de Dilma Rousseff.

Eu acrescento Tancredo Neves, o protótipo de substi-
tuto bem encaminhado da nossa história recente, que
tornou viável a travessia que parecia impossível da dita-
dura para a democracia. E tanto mais relevante porque
não só a viabilizou como a tirou das mãos de outra crise
chamada Paulo Maluf, escalado pelos militares para subs-
tituí-la.

(Pode-se acrescentar também, como curiosidade his-
tórica, o caso de Fernando Henrique Cardoso, que se
viabilizou como substituto de Itamar Franco, que era a
própria crise com seu humor variável que demitia minis-
tros da Fazenda pelos jornais.)

Para chegar lá, esses eventuais também se viabilizam,
claro, numa confluência de destino e habilidade. Costu-
ram acordos, fazem concessões, sintonizam suas ambi-
ções com as do status quo, acenam para algumas von-

tades coletivas e oferecem cargos e posições de coman-
do.

Há pouco mais de mês, o nome de Rodrigo Maia não
estava no radar e a situação parecia sem situação a vis-
ta.

Toda a crise se resumia à falta de um nome. Fora
alguns artistas e a esquerda minoritária em favor de Di-
retas-já, "Tirar Temer para colocar quem?" era a pergun-
ta de alto a baixo do espectro político majoritário, de alto
a baixo dos mercados financeiro e de comunicação.

Maia, um articulador eficiente, fez o dever de casa.
Circulou, conversou, manteve as pontes com o Palácio -
substitutos inteligentes não afrontam os futuros - e se
preparou para quando fosse chegada a hora. Mais do
que isso - e é próprio dos substitutos espertos em cons-
trução - soube farejar que sua hora chegaria.

A hora chegou porque, como ele teria dito a Temer e
qualquer estagiário de Ciência Política sabe, o presiden-
te pode até derrubar essa primeira denúncia contra ele,
por margem apertada na Comissão de Constituição e
Justiça e no Plenário, pagando caro. Mas, pelas sequelas
deixadas, não consegue poder para governar daí pra
frente e muito para enfrentar as duas denúncias seguin-
tes que Rodrigo Janot prepara.

A hora é de Maia. Se não der certo depois, porque as
flechas de Janot e da grande mídia se virarão contra ele,
é outra história. E outra crise. E outra confluência de sorte
e habilidade que, se vier antes das eleições de outubro
do próximo ano, vai cair no pescoço de outro.

(COMUNICAÇÃO & PODER, 11/07/17)

AULAS DE PORTUGUÊS
E REDAÇÃO
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Por João Oliveira

Aconteceu na tarde de se-
gunda-feira (10/7) na Câmara
Municipal, reunião entre equi-
pe técnica da Prefeitura e vere-
adores para discutir questões
envolvendo a aprovação da Lei
de Diretrizes Orçamentárias
(L.D.O) e também para agen-
dar uma reunião extraordinária.
O objetivo é analisar pedido de
crédito suplementar na ordem
de10%  feito pela Prefeitura,
para continuar os trabalhos que
vem sendo desenvolvidos pela
atual gestão. Na reunião, o pre-
sidente da Câmara, Marcelo de
Morais, mostrou um estudo de
orçamentos dos últimos seis
anos do município e justificou
a emenda supressiva do artigo
46 da L.D.O que, em linhas ge-
rais, dá liberdade ao Executivo
remanejar as fichas orçamen-
tárias ao seu critério.

Na reunião, a secretária de
Gestão e Planejamento, Denise
Mavel, apontou o trabalho que
vem sendo realizado pela equi-
pe técnica da Prefeitura a fim
de subir para Câmara um orça-
mento dentro da realidade do
município e destacou a neces-
sidade dos vereadores aprova-
rem um remanejamento de 10%
para o restante do ano. "Nós já
usamos daqueles R$ 4.324.000
que foi aprovado no inicio do
ano R$ 3.308.000; parece mui-
to esse R$ 1 milhão restante,
mas não é. O nosso maior pro-
blema no momento tem sido a
folha de pagamento", destacou.

De acordo com a secretária
da pasta, para folha de junho
teve que ser suplementado cer-
ca de R$ 966 mil e a tendência
é que as fichas orçamentárias
das folhas de pagamento fiquem
desguarnecidas de saldo. "Nós
temos que suplementar as fi-
chas de folhas porque temos
que empenhar o pagamento",
salientou.

A secretária destacou tam-
bém que a Prefeitura tem re-
passado antecipadamente os
pagamentos referentes a divida
histórica do município com o
Instituto de Previdência dos
Servidores Municipais de São
Sebastião do Paraíso (Inpar), e
que o orçamento do município,
quando foi feito em 2016, não
estava preparado para isso.

Diante da situação exposta

Marcelo afirmou que a dívida que o município tem hoje é devido a aprovação de orçamento pela Câmara na gestão passada

Prefeitura pede que vereadores aprovem
remanejamento de 10% do orçamento

No inicio do ano, Câmara aprovou R$ 5 milhões de remanejamento,
mas segundo secretária de Gestão e Planejamento, valor já está no limite

por Denise referente a folha de
pagamento e ao que tem sido
repassado ao Instituto, o valor
restante do que foi aprovado de
remanejamento no inicio no ano
não seria suficiente para cobrir
as despesas do município, sen-
do necessário mais crédito de
suplementação, o que, confor-
me o vereador Marcelo de Mo-
rais, tinha ficado claro que se
fosse necessário bastaria o Po-
der Executivo solicitar a Câma-
ra.

Sobre a aprovação da
L.D.O, o chefe de gabinete do
prefeito Walkinho e secretário
de Desenvolvimento Econômi-
co, Ulisses Araújo, comentou
que a Prefeitura tinha um en-
tendimento diferente da Câma-
ra.

"A Câmara fez algumas ade-
quações, entre elas suprimiu o
artigo 46 da L.D.O e tivemos o
entendimento de aquilo compli-
caria um pouco a transmissão
entre as fichas de orçamento.
No entanto, o que viemos fa-
zer aqui hoje foi protocolar o
pedido de uma reunião extra-
ordinária para a Câmara votar
a suplementação de 10% do
nosso orçamento. Chegou o
momento e como eles já havi-
am aprovado R$ 5 milhões em
um universo de R$ 160 mi-
lhões, o que reflete 2.5% do
orçamento na verdade, nós vi-
mos necessário pedir esses
10% de remanejamento. Lem-
brando que foi votado no inicio
do ano um valor numeral e não
percentual, o que chegou o mo-
mento de solicitarmos novo
remanejamento", explicou.

Ulisses destacou ainda que
o orçamento mais enxuto é uma
visão do prefeito Walker. "Foi
feita uma reunião com todos os
secretários onde foi pedido que
todos fizessem a proposta or-
çamentária mais realista possí-
vel. Todo o orçamento será
construído junto à contabilida-
de para que agracie dentro de
uma realidade financeira que
temos todos os setores da ci-
dade. Esse é um desejo da ad-
ministração municipal", com-
pletou.

Na reunião, Marcelo Morais
apresentou um estudo de uma
série histórica da prefeitura des-
de 2010 onde, conforme res-
saltou, ficou nítido que no man-
dato do ex-prefeito Rêmolo

Aloíse houve um superávit no
orçamento que fez que o muni-
cípio tivesse um orçamento
aprovado de R$201 milhões
para uma receita de R$ 160
milhões. "Com isso, a Câmara
deu autorização para o prefeito
gastar o dinheiro que ele qui-
sesse dentro daqueles R$ 201
milhões. Se a prefeitura tem a
dívida que tem hoje, é porque
vereadores do mandato anteri-
or deram autorização para que
se fizesse isso", afirmou.

Marcelo destacou ainda que
o que os vereadores vêm fazen-
do, é exigir que a prefeitura
mande um orçamento dentro da
realidade e que se isso aconte-
cer, a Câmara volta com a
emenda supressiva para que
eles possam realmente ter con-
dições de variar essas fichas
orçamentárias e que os verea-
dores tenham condições de exi-
gir do município um orçamen-

to dentro da realidade. "O pre-
feito já sinalizou que isso vem
acontecendo e já há uma fala
junto aos secretários munici-
pais, porém, nós só consegui-
mos realizar isso quando a peça
orçamentária estiver em nossas
mãos. A Câmara está fazendo
o seu papel de fiscalizar. Nós
tiramos uma emenda para que
ele possa ver que nós não va-
mos aprovar um orçamento
fora da realidade, conforme
aconteceu no mandato anteri-
or", destacou.

Para o vereador, um orça-
mento real não pode ultrapas-
sar R$ 180  milhões porque,
conforme avalia, a receita do
município não ultrapassa R$
165 milhões. "É claro que se
trabalhar entre R$ 180 e 185
milhões é uma realidade, nós
estamos falando de R$ 5 mi-
lhões, não de jogar um orça-
mento para R$ 210 milhões e

manter o nível de crescimento
desde 2014. Acredito que man-
ter o orçamento dentro desse
valor de R$ 180 a R$ 185 mi-
lhões está bem próximo da re-
alidade. O que queremos é de-
monstrar para o Executivo é
que estamos fazendo o nosso
papel, que é fiscalizar o ato dele.
Para isso, se ele mandar essa
peça orçamentária dentro da
realidade e ficar comprovado
com o estudo que nós temos
feito que realmente está dentro
da realidade, nós voltamos com
a emenda supressiva para o or-
çamento e mantém ela para que
o setor técnico possa mexer
nas fichas, caso contrario ire-
mos discutir isso até em audi-
ência pública", acrescentou.

Sobre o orçamento aprova-
do no inicio do ano, o presiden-
te da Câmara ressaltou que se
o Poder Executivo precisasse
de mais poderia ser pedido no

meio do ano que iria ser autori-
zado. "O que vamos mostrar
para o prefeito é que vamos
analisar as contas dele de seis
em seis meses, nós não fare-
mos como no mandato anteri-
or que dava um orçamento in-
chado e ainda 20% de remane-
jamento, ou seja, estamos fa-
lando de R$ 40 milhões. Nós
não queremos que isso se repi-
ta. Eu acredito que a Câmara
dará esse remanejamento de
10%, até porque o Executivo
demonstrou que não tem feito
"estripulia" com o orçamento.
A nossa tendência é fazer o
nosso trabalho,  dentro do con-
texto de que o Legislativo é o
Legislativo e Executivo é o Exe-
cutivo. Porém, queremos que
a Câmara seja valorizada e não
vamos aprovar nada sem que
haja o estudo técnico necessá-
rio dentro do contexto de lei e
orçamento também", completa.

ASSCAM

A equipe da Intelli Paraíso
continua sua saga de instabili-
dade e perdeu mais uma parti-
da desta vez pela LNF (Liga
Nacional de Futebol de Salão).
O time perdeu justamente para
o Concórdia, de Santa Catarina,
que até então tinha uma das pi-
ores campanhas da competição
e estava na laterna. O próximo
compromisso da equipe será na
próxima sexta-feira,14 de ju-
lho, contra o Corinthians, em
São Paulo, pela Liga Nacional.

Na última sexta-feira (7/7),
a Intelli entrou em quadra mas
não conseguiu obter um resul-
tado positivo. O resultado final
com derrota até contrariou a
fase de perde e ganha, já que o
time grená vinha de derrota e
não conseguiu a vitória. O Con-
córdia viajou de Santa Catarina
até São Sebastião do Paraíso e
conquistou uma importante vi-

Uma comitiva da Câmara
Municipal de São Sebastião do
Paraíso, liderada pelo presi-
dente Marcelo Morais (PSDB),
com os vereadores Vinício
Scarano (SD), Cidinha Cerize
(PSDB), José Luiz das Gra-
ças (DEM), Paulo César de
Souza (PR), Ademir Ross
(PSD) e Lisandro José
Monteiro (SD), saiu com des-
tino a Belo Horizonte na ma-
drugada desta quarta-feira (12/
7), para participar de uma au-
diência com vice-governador
do Estado, Antonio Andrade
(PMDB). O principal assunto
do encontro é a Saúde no mu-
nicípio.

A audiência está agendada
para as 10 horas, na Cidade
Administrativa. Vereadores en-
tregarão a ele um documento
com as demandas que foram
levantadas durante a audiência
pública da Saúde promovida
pela Câmara Municipal, no dia
30 de maio, enfatizando o cor-
te de quase 60% que o Estado
fez no recurso destinado ao
Hospital do Coração da Santa
Casa da cidade, uma vez que o
vive-governador é do mesmo
partido que o secretário de Es-

tado da Saúde, Sávio Souza
Cruz.

O requerimento para a au-
diência foi proposto pelo pre-
sidente da Câmara, vereador
Marcelo Morais. “Queremos
mostrar que com união é pos-
sível ir exatamente onde pode-
mos reverter esta situação den-
tro do quadro político. Esta
audiência com o vice-governa-
dor demonstra realmente o pa-
pel que a Câmara tem no senti-
do de buscar soluções para os
problemas sérios de nossa ci-
dade. Estamos indo com a
maioria dos vereadores para
reforçar o empenho de cada um
no assunto que será tratado”,
disse Morais.

Além dos problemas da Saú-
de, os vereadores também pre-
tendem apresentar ao vice-go-
vernador demandas como a
pavimentação de ruas do dis-
trito de Guardinha, a necessi-
dade de recapeamento de diver-
sas ruas da cidade, além da
melhoria no aparelhamento das
Polícias Civil e Militar do mu-
nicípio, que se encontram
sucateadas. As demandas do
Hospital Gedor Silveira também
serão debatidas no encontro.

Vereadores
de Paraíso

participam de
audiência com o
vice-governador

tória  resultado que lhe dá mo-
ral para fugir definitivamente
das últimas posições.

Frente a Intelli em partida
válida pela Liga Nacional de Fut-
sal , mesmo jogando na Arena
João Mambrini os visitantes
venceram pelo placar de 2 a 0.
Com o resultado o time catari-
nense agora ocupa a 16ª posi-
ção com o mesmo número de
pontos de Intelli e Tubarão que
ficam a frente por critérios de
desempate. A equipe de Paraí-
so está em 14º e caso tivesse
vencido poderia estar uma po-
sição acima na tabela geral de
classificação.

Com a nova derrota a Intelli
Paraíso voltou aos treinamentos
nesta semana visando aprimo-
rar os fundamentos e o conjun-
to. O time voltará a quadra no
dia 14, em São Paulo, contra o
Corinthians, um dos líderes da

Com derrota em casa Intelli Paraíso
permanece na 14ª posição na LNF

EXTRATO DE PUBLICAÇÃO DE EDITAL DE LICITAÇÃO MERENDA
Extrato de Edital para Aquisição de gêneros alimentícios - PNAE
A Caixa Escolar Paraisense torna público, para conhecimento dos
interessados, que fará realizar no dia 07/08/2017, às  14 horas, Processo
licitatório nº 03 /2017, Modalidade Licitação para aquisição de gêneros
alimentícios com recursos do PNAE. Os interessados poderão obter
informações e cópia do edital completo na sede da E.E.Paraisense,
localizada na Av. Monsenhor Mancini n° 519 – Vila Dalva – CEP 37.950-
000 – Telefone (0XX35) 3531-1484, e-mail: escola.137944@
educacao.mg.gov.br até o dia 07/08/2017, às 13:30 horas.

EXTRATO DE PUBLICAÇÃO DE EDITAL/CHAMADA PÚBLICA
Extrato de Edital para Chamada Pública – Agricultura Familiar
As Caixas Escolares das Escolas Estaduais do Município de São
Sebastião do Paraíso realizarão Chamada Pública nº 02/2017 para
Aquisição de Gêneros Alimentícios da Agricultura Familiar, do
Empreendedor Rural ou de suas organizações para Alimentação Escolar.
Os Grupos Formais e Informais deverão apresentar a documentação
prevista artigo 27 da Resolução FNDE nº 26/13, para habilitação e Projeto
de Venda até o dia 08/08/2017, às 14 horas, na E.E. Clóvis Salgado,
localizada na Avenida Monsenhor Mancini n° 435 – Bairro Irmãos Belo –
CEP 37.950-000 – Telefone (0XX35) 3531-1460 - e-mail:
escola.137880@educacao.mg.gov.br. Os quantitativos e gêneros
alimentícios estão disponíveis na página da Internet: http://
www.portaldaagriculturafamiliar.mg.gov.br

competição nacional. Depois, dia
21 de julho contra o Magnus,
de Falcão e companhia. Depois
novamente pela Liga Paulista a

Gustavo Cezarino

Intelli Paraíso consegue perder para
o então lanterna da Liga Nacional

equipe receberá dia 25 de julho
o Indaiatuba. Ambas as partidas
serão disputadas na Arena João
Mambrini, as 20h15.
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VEM AÍ
Estou escrevendo meu quatro livro e desta vez a obra é de
“não ficção”.  Pus as aspas porque detesto uma definição
negativa. É como se o gordo se chamasse “não magro” e o
barato fosse “não caro”, mas o termo acabou pegando, então
vamos lá. O livro vai tratar de artifícios mnemônicos, técnicas
de estudo e aprendizagem e é meio autobiográfico, porque
trata da minha experiência na vida acadêmica e profissional,
eu que nunca precisei estudar intensamente para prova
alguma, de escola, vestibular, faculdade e concurso. Procuro
dissecar por que isso ocorreu comigo e qual seria o segredo
para queimar menos neurônios e ainda assim produzir mais.
É uma insistência do meu editor, vamos ver como me saio
em uma obra que trata da vida real e não de tramas
imaginadas e imaginárias. Ainda este ano, se Deus quiser.

PAPO DE BOTECO
Certa vez discutíamos sobre o tudo e o nada na casa de
minha irmã em torno de cervejas que eram dizimadas com
uma sofreguidão assustadora. Papo de boteco é assim:
sempre temos razão até ouvirmos a razão dos outros. Todo
mundo fala alto e se diverte e no final pouco importa quem,
de fato, estava certo. Naquele dia os amigos de sempre
estavam por lá: além do meu cunhado, o “Cunha” Marcos
Alemão, também Leandro Bezerrão - que é conhecido como
o Fábio Júnior mineiro, porque já casou seis vezes - e Márcio
Monstro. Não pergunte o motivo do apelido do Monstro, que
ninguém sabe, mas achamos legal e pegou.  Foi Leandro
Bezerrão que mencionou a Grécia, por onde passeara em
uma de suas inúmeras luas de mel. O papo logo descambou
para o alfabeto grego, diferente do nosso e do arco da velha
de tão complicado. Eu disse que era parecido com o russo e
Márcio Monstro quase caiu da cadeira, como se tivesse ouvido
a maior idiotice de todos os tempos. Para ele era mesmo
asneira e tratou logo de me corrigir naquele seu jeito
grandiloquente que todos conhecemos e acatamos, mas
quem está de fora estranha, acha que ele está brigando o
tempo todo quando fala: russo e grego não tinham nada a
ver, o russo é cirílico e o grego é o grego e ponto final. Levei
pra casa o desaforo, ruminei a ideia e descobri em uma revista
portuguesa que eu de fato estava certo: russos e gregos se
aproximaram por conta da Igreja Católica do Oriente e o cirílico
russo foi herdado do alfabeto grego. Como eu sabia? Eu não
sabia. Os caracteres dos dois idiomas é que são de uma
semelhança impressionante. Ah, e é claro que o Márcio
Monstro não lembrava da conversa ao ser desmentido. Afinal,
quase ninguém lembra de papo de boteco.

ISENÇÃO E IMUNIDADE FISCAL
Determinadas atividades são acobertadas por isenção ou
imunidade fiscal. São termos que possuem significados
diferentes. É isento de imposto o contribuinte pessoa física
ou jurídica que a princípio deveria arcar com o tributo, mas
por alguma condição especial, alguma característica
temporária ou alguma disposição legal passa a não ser
obrigada a arcar com o imposto. Um paciente com AIDS ou
câncer, por exemplo, está isento de IPVA, tributo que deveria
honrar em outras circunstâncias, mas que, dada a atual
condição de saúde do veículo automotor e expressa
disposição legal neste sentido, estará isento naquela
oportunidade daquele tributo e mediante determinadas
condições. A imunidade fiscal é outra coisa. A atividade que
poderia ser tributada não é prevista como geradora de
obrigação fiscal de qualquer natureza. As atividades
eclesiásticas, o exercício religioso, o funcionamento de
instituição não governamental de utilidade pública, a
editoração e criação literária ou artística e os direitos autorais
daí inerentes, nada disso pode ser tributado em nenhuma
hipótese por expressa disposição legal e desde o nascedouro.

CRÍTICAS E SUGESTÕES
Surgem daí várias propostas, ora criticando a imunidade
tributária, ora visando ampliá-la. Quem critica entende, por
exemplo, que atrapalha o mercado a competição desleal de
empresas imunes, vinculadas à igreja católica ou evangélica,
em detrimento de outras que pagam tributos. A TV Globo,
por exemplo, paga impostos que a TV Record, do Bispo Edir
Macedo e da Igreja Universal, não paga. Colégios católicos,
de grupos jesuítas ou agostinianos ou dominicanos, não
pagam impostos que outras instituições de ensino laicas
honram. As Santas Casas e os hospitais espíritas são isentos
de um monte de tributos que oneram os hospitais
simplesmente particulares. Também há vozes em sentido
oposto: imunizar toda a cadeia produtiva ligada à cultura e à
educação, por exemplo, ou abrir mão da tributação de
produtos da cesta básica. Já imaginaram como seria comprar
arroz e feijão, ou leite e ovos, sem impostos indiretos? Os
preços, é fato, cairiam pela metade, mas é preciso cuidado
quando se fala em ampliação da isenção ou imunidade
tributária, porque isto significa que o governo, a autoridade
fiscal concedente, está abrindo mão de receita, de dinheiro,
no caso de gêneros alimentícios de primeira necessidade,
de alguns bilhões de reais. E, convenhamos, não está na
hora do país deixar de arrecadar.

 O DITO PELO NÃO DITO
“Não é o bárbaro que nos ameaça, é a civilização que nos
apavora.” ¯ Euclides da Cunha (escritor, autor de “Os Sertões”).

RENATO ZUPO – Juiz de Direito, Escritor

Entretanto
Renato Zupo

A Fundação Gedor Silveira - Contrata
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do

Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga
de contratação para o Cargo de Técnico de
Enfermagem, se possível com experiência. I
interessados deverão enviar currículo para o e-
mail: gedorsilveira@gmail.com até junho/2017.

A Fundação Gedor Silveira - Contrata
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do Hospital
Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de contratação de
Pessoas com Deficiência, conforme, artigo 93, inciso I a IV,
da Lei 8.213/1.991 a qual determina a reserva legal de cargos
de pessoas com Deficiência / Reabilitação pelo INSS.
Requer habilidades manuais e de concentração. Interessados
deverão enviar currículo para o e-mail gedorsilveira@
gmail.com até junho de 2017.

Coluna Saúde Animal
Recorte e colecione!

*ROGÉRIO CALÇADO MARTINS
– médico-veterinário – CRMV/MG 5492
*Especialista em Clínica e Cirurgia Geral de Pequenos Animais
(Pós-graduação “lato sensu”)
*Membro da ANCLIVEPA (Associação Nacional de Clínicos
Veterinários de Pequenos Animais)
*Consultor Técnico do Site  www.saude animal.com.br
*Proprietário da Clínica Veterinária VETERICÃO (São Sebastião
do Paraíso/MG)

ADESTRAMENTO:
OBEDIÊNCIA BÁSICA
Devido à seus temperamentos distintos, alguns cães

são mais fáceis de treinar do que outros. Com o ades-
tramento apropriado o seu cão poderá estar sempre
"sob controle".

Quando o filhote já terminou todo o esquema inicial
de vacinação e atinge seis meses de idade, ele pode-
rá ser "introduzido ao treinamento". Alguns animais não
se adaptam ao adestramento nessa idade, sendo isso
bastante variável, já que existem alguns que aceitam
ser treinados antes dos seis meses enquanto que ou-
tros só o fazem bem mais tarde do que os mesmos seis
meses.

'tempo de aula' também é importante: entre 30 e 50
minutos é o tempo ideal para que o cão fique concen-
trado naquela atividade. Mais do que isso, torna o
aprendizado "massante" para o cão.

A pessoa que for adestrar o cão precisa ter muita
paciência e persistência com o animal, assim como
controle das suas próprias emoções, evitando aborre-
cimentos. O ideal é que o adestrador seja uma pessoa
com boa experiência profissional e que tenha bom con-
ceito e bom caráter, sendo de preferência indicado por
um Médico-veterinário.

Aqui vão algumas dicas para treinar seu cão a "Es-
perar" e "Vir ao Seu Encontro":

1). Usando um simples sinal de mão, diga ao seu
cão para se sentar. Sempre que quiser ensinar algo
de novo a ele, você deve começar por lhe dar o sinal
de "Senta!", isso serve para assegurar que você tem
toda a atenção dele.

2). Com o cão sentado ordene-lhe o comando
"Alto!". Pegando na guia, ande em volta dele e certifi-
que-se de que ele fica sempre na mesma posição.

3). Caminhe até o fim da guia e repita a ordem "Alto!".
Se o cãozinho se mexer, volte para perto dele e reco-
mece o exercício do princípio.

4). Após conseguir que o cão obedeça-lhe a ordem
de "Senta!" e "Alto!" ('ficar'), chame-o usando o nome
dele e a ordem "Vem!".

Sempre que ele obedecer à algum comando, faça-
o a sentar antes de o elogiar e de o soltar.

Lembre-se de um fator muito importante para o cor-
reto adestramento: nenhum animal faz nada sem que
haja carinho, sem que esteja concentrado naquilo e se
sinta seguro. Portanto, jamais bata no cão para que
ele aprenda ou realize uma ordem; ao contrário, sem-
pre elogie-o e recompense-o com carinho ou petisco
todas as vezes em que ele executar corretamente uma
"ordem" ou um "comando".

A L Z I R O
Corretor de Imóveis

Se você tem intenção de comprar sua casa própria através de
financiamento da Caixa Econômica Federal, ou de outras insti-
tuições financeiras, procurem-nos e lhes daremos toda asses-
soria necessária para que você faça um excelente negócio.

Creci 14.167-MG
Fones: (35) 9915-1593 * 35-8838-9229 * 35-8417-3949 * 35-9157-3385

PREÇOS LOTES
R$ 45 mil Lote Jd Itamarati, bem localizado,   265,00m2, rua asfaltada,

totalmente .
R$ 70 mil Lote Vila Helena, atrás da ACISSP,   265,90m2, rua asfaltada,

murado um  lado e nos fundos.
PREÇOS R U R A I S
R$ 35 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  1.978,00m2.
R$ 45 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2.
R$ 50 mil CHÁCARA no Cond. Matrinchâ, área de  4.550,00m2, aceita-se

CARRO, CAMINHÃO, TRATOR ...
R$ 160 mil  Sítio 4 alq e meio,  casa p/reformar, pasto, próximo imagem São

Sebastião
R$ 350 mil Sítio 8 alq e ½,   água, casa, eletricidade,  boa topografia,

prox.imagem São Sebastião
PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 80 mil Apto na Av. Zezé Amaral, 02 qtos, sala, cozinha, banh social, vaga

de garagem 01 auto ( + saldo devedor)
R$ 145 mil Apto Franca-SP, 02 qtos, sala 02 amb, cozinha, banh, lavand,

garagem 01 auto
R$300 mil Apto Praia Grande-SP, 02 qtos (01 suíte), sala de visitas, cozinha

e sala de estar,  banh social, lavanderia, garagem 01 auto, piscina
comunit. aquecida e coberta,  edif frente p/mar, docum. Ok p/
financ.

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 80 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB, espaço garagem div.autos, terr. 250m2
R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,

lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.
R$ 125 mil Casa Res. Vila Verde, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh social,

garagem, lavanderia, terr. 200m2
R$ 125 mil Casa Nova Res. Diamantina, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh

social, garagem, lavanderia
R$ 125 mil Casa Bairro São Judas (próximo igreja do S.Judas), 02 qtos,

sala de visitas e de jantar, cozinha, banheiro soc,  garag 01 auto
cob, lavand.,

R$ 130 mil Casa Nova Lot Riviera, 61m2 de construção, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço de garag 02 autos, lavand, terr 200m2

R$ 130 mil Casa Res Vila Verde, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 140 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag div. automóveis.

R$ 140 mil Casa Lot AzulVille, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 130 mil Casa NOVA Lot São Sebastião, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 03 autos, lavand, terr 180,00m2

R$ 130mil Casa NOVA Lot Nasc.do Paraiso, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand , terr 250m2.

R$ 135 mil Casa Conj.Res Santa Tereza, 03 qtos(01 suíte), sala, cozinha,
banheiro soc,  garag COB.04 autos, lavand.cob, churrasqueira

R$ 160 mil Casa Nova São Judas, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc,
garag 02 autos, lavand ,

R$ 190 mil Sobrado Centro, 03 qtos (01 suíte), sala, copa-cozinha, banheiro
soc, garag COB  01 auto + espaço p/03 motos , lavanderia cob.

R$ 220 mil Casa Vila Mariana, 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro
soc, garag COB  01 auto , lavanderia cob.

Com a aprovação da lei que
dispõe sobre diferenciação de
preços, os comerciantes agora
podem diferenciar os preços de
acordo com o instrumento de
compra, ou seja, o mesmo pro-
duto (bens ou serviços) pode
ter um preço para pagamento
em dinheiro, outro para cartão
de débito e outro para cartão
de crédito, o que significa que
a taxa que era paga para as ope-
radoras poderá ser convertida
em descontos para o consumi-
dor.

De acordo com o presiden-
te da ACISSP, Ailton Rocha de
Sillos, “em épocas de retração,
a taxa cobrada pelas operado-

ACISSP orienta população
sobre a nova lei que permite

diferenciação de preços
ras de cartão de crédito acaba-
va sendo absorvida pelos peque-
nos lojistas, para que mantives-
sem a competitividade de seus
preços, e na maioria das vezes
representava o lucro que teri-
am no final do mês”, explica.

Conforme Sillos, muitas
empresas fecharam e outras
estão com dificuldade. “Esse
cenário prejudica toda a nossa
população, pois aumenta a es-
cassez de emprego e de renda.
Com a sanção da lei que per-
mite a diferenciação de preços,
o sistema ficou mais justo, pois
o cliente que se organizar para
fazer as suas compras em di-
nheiro poderá pagar menos e o

comerciante não será taxado e
quem optar por pagar com car-
tão de crédito, continuará ten-
do o benefício do prazo”, com-
pleta.

A Acissp orienta que em
caso de dúvidas, os empresá-
rios poderão procurar a sede
da Associação, na avenida Oli-
veira Rezende, 1350, próximo
ao Centro Social Urbano,  ou
ligarem no número 3539-4400.

PRINCIPAIS DÚVIDAS
1) O que muda para o lo-

jista?
A partir de agora, o lojista

deve informar, em local e for-
mato visíveis ao consumidor,

eventuais descontos oferecidos
em função do meio de paga-
mento utilizado.

2) O comerciante é obri-
gado a oferecer o desconto?

A lei permite, mas não obri-
ga o lojista a oferecer descon-
tos em razão do prazo ou meio
de pagamento. Porém, devido
à livre concorrência, será uma
prática da maioria.

3) Existe um limite de di-
ferença entre os preços para
compras em dinheiro e com
cartão?

Não existe limite. Cabe ao
lojista formar o preço final de
seu produto baseado em seus
custos.

Até o último dia 26 de junho, comerciantes eram proibidos de
oferecer preços diferenciados em função do meio de pagamento

ADESTRADORADESTRADORADESTRADORADESTRADORADESTRADOR
TTTTTÁÁÁÁÁXÍ DOGXÍ DOGXÍ DOGXÍ DOGXÍ DOG

Tratar: (35) 9851-1442 / 3558-1404
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Por João Oliveira

Na manhã de terça-feira (11/
7), a 20ª Companhia de Polícia
Militar Independente em São
Sebastião do Paraíso prestou
uma homenagem ao cabo PM
Marcus Silva, assassinado na
segunda-feira (10/7) durante ao
atendimento de uma ocorrên-
cia de assalto a banco na cida-
de de Santa Margarida.

Os policiais militares das 13
unidades de execução operacio-
nal que compões a 20ª Cia PM
Ind, simultaneamente às 11h
posicionaram as viaturas em
praças públicas, logradouros e
quartéis onde fizeram um mi-
nuto de silêncio com as sirenes
ligadas, como forma de hon-
rar o militar e prestar solidari-
edade aos familiares do polici-
al assassinado.

O CRIME
O crime aconteceu em San-

ta Margarida, na Região da
Zona da Mata, onde o cabo
Marcus Silva, de 37 anos, e um
vigilante, foram assassinados
por criminosos em uma tenta-
tiva de assalto a dois bancos.

FOTO DO FATO

Policiais paraisenses prestam
homenagem a militar assassinado

em assalto em Santa Margarida
Na praça, militares ligaram as sirenes e fez um minuto

de silencia em solidariedade a família da vítima

Segundo informações, o poli-
cial militar estava próximo a
uma esquina e tentava se apro-
ximar dos assaltantes, que ati-
ram contra ele. Os disparos
passam perto do policial e esti-
lhaçam uma vidraça, fazendo
com que ele recuasse.

Outro policial dirigia uma

viatura de ré para sair da ação
dos criminosos, mas o militar
que estava a pé voltou para per-
to da esquina e foi surpreendi-
do pelo grupo de assaltantes em
uma caminhonete, que atirou e
matou o policial. Dois vigilan-
tes do Sicoob também foram
baleados. Um morreu e o outro

foi socorrido para um hospital.
De acordo com a PM, cerca de
oito ladrões fortemente armados
com fuzis tentaram roubar as
agências do Banco do Brasil e
do Sicoob, em Santa Margari-
da. Na fuga duas pessoas fo-
ram feitas reféns, mas foram
liberadas na saída da cidade.

Por João Oliveira
Com o desenvolvimento de

São Sebastião do Paraíso, tam-
bém aumentou o ritmo e o ba-
rulho proporcionado por veícu-
los automotores que até então
eram característicos de grandes
centros urbanos. Tal movimen-
tação pode ser prejudicial a saú-
de mental, tendo em vista que
Paraíso, até pouco tempo, era
considerada uma cidade pacata
e ideal para se fugir da movi-
mentação de outras cidades.

Conforme destaca a psicó-
loga Patrícia Chicaroni, pode-
mos perceber um aumento sig-
nificativo dos carros, motos e
outros meios de locomoção no
município, o que ajudou muito
na rotina acelerada de uma
nova era de muitas informa-
ções, trabalho que fazem parte
da rotina acelerada das famíli-
as modernas.

“Todos esses fatores são
causadores de estresse, inclu-
sive os sons. A Poluição sono-
ra é um dos agravantes do
estresse da modernidade, e não
poderia deixar de existir em ci-
dades em crescimento como
nossa São Sebastião do Paraí-
so. Segundo a OMS (Organi-
zação Mundial de Saúde) , o li-
mite tolerável do ouvido huma-
no é de 65 decibéis, acima dis-

so pode causar estresse e pos-
síveis doenças”, alerta.

A especialista ainda afirma
que durante as 24 horas do dia,
a poluição sonora põe  em ris-
co a saúde física e mental da
população das grandes cidades.
 ”Em casa, na rua ou no traba-
lho, a poluição sonora pode
causar desde males passagei-
ros, como estresse, insônia e
irritação, até estragos perma-
nentes, como infarto, hiperten-
são e AVC (acidente vascular
cerebral). Pode parecer alar-

mista, e é. Poluição sonora
mata, segundo o neurofisiolo-
gista Fernando Pimentel Sou-
za, da Universidade Federal de
Minas Gerais (UFMG)”.

“Nos aspectos emocionais,
podemos perceber um aumen-
to significativo das pessoas ir-
ritadas, sem paciência, descon-
tando raivas e mágoas no trân-
sito, podendo levar até a aci-
dentes de trânsito. Sintomas
como: agitação psicomotora,
pensamento acelerado, insônia
e transtornos alimentares são

Especialista alerta
sobre estresse causado pelo
barulho excessivo de veículos

muito comuns, podendo agra-
var com o surgimento das do-
enças psicossomáticas, como
as cefaleia, gastrites, dores
musculares entre outras”,
acrescenta Patrícia.

Infelizmente, a psicóloga
comenta que há pouco a ser
feito contra a poluição sonora.
“Isso porque as proteções pes-
soais são ineficientes (proteto-
res de orelha) ou extremamen-
te caras (isolamento acústico),
que ainda não fazem parte da
nossa realidade, com exceção
das construções, fábricas e
máquinas agrícolas. Dizem que
o pior é  buscar refúgio nos
aparelhinhos MP3”, previne.

“O ideal é ouvir em um li-
mite seguro, ou seja, em que
ainda seja possível ouvir o som
ambiente”, Na dúvida, não pen-
se duas vezes: feche os vidros,
ligue o ar e relaxe se estiver
preso no trânsito, como isso
não é muito comum ainda em
nossa cidade, então procure
um tempo para si próprio to-
dos os dias para relaxar, é uma
dica fácil, sem custo e rápida.
Respiração com os olhos fe-
chados e alguns minutinhos de
silêncio por dia não são impor-
tantes só para a audição, mas
também para a saúde física e
emocional”, completa.

Pelo menos dois comércios
foram alvos de ação de homens
armados no final e início de se-
mana em São Sebastião do Pa-
raíso. O primeiro caso aconte-
ceu em uma panificadora, onde
o indivíduo estaria armado com
revólver e teria pedido um lan-
che antes de cometer a ação. O
segundo, registrado na madru-
gada de segunda, um homem
armado com uma garrucha te-
ria rendido a vítima e após co-
meter o roubo, fugido em uma
motocicleta.

Conforme informações, na
manhã de domingo (9/7), um
homem teria entrado em uma
panificadora no Jardim Planal-
to e pedido um lanche. No lo-
cal, após ter feito o pedido, o
homem seguiu para o caixa do
estabelecimento armado com
um revólver, onde anunciou o
assalto, pegando certa quantia

Assaltantes
continuam

agindo em Paraíso
em dinheiro e fugindo em se-
guida.

Na madrugada de segunda-
feira, assalto foi registrado no
São Judas, a outro estabeleci-
mento comercial, onde um ho-
mem encapuzado teria entrado
e de posse de uma garrucha
anunciado o assalto, levando a
carteira e celular da vítima e
fugido em seguida em uma
motocicleta.

Também foi registrado um
assalto a um estabelecimento
na tarde sexta-feira (7/7), na
Pimenta de Pádua; o indivíduo
teria entrado armado e usando
um capacete preto e anuncia-
do o roubo, levando dinheiro e
celulares das vítimas e fugin-
do em uma moto em seguida.
Até o fechamento desta maté-
ria, em nenhum dos casos os
suspeitos teriam sido identifi-
cados ou presos.

Por João Oliveira

Um acidente registrado na
manhã de domingo (9/7), dei-
xou duas vítima em estado gra-
ve na avenida Monsenhor
Mancini, próximo a Arena João
Mambrini. Segundo informa-
ções o condutor de um veículo
Fiat Siena teria perdido o con-
trole da direção e atingido um
caminhão que estava estaciona-
do em frente à residência do
proprietário. O Corpo de Bom-
beiro e o SAMU estiveram no
local prestando socorro às víti-
mas.

Segundo os bombeiros, no
local encontraram o condutor,
L.P.B, de 24 anos, com um cor-
te na cabeça apresentando
sangramento e estado mental

Acidente próximo a
Arena João Mambrini

deixa vítimas em
estado grave

confuso. Ele foi imobilizado e
encaminhado até setor de ur-
gência e emergência da Santa
Casa. Outra vítima também te-
ria sido resgatada pelo SAMU,
mas o quadro clínico seria ain-
da mais delicado.

De acordo com informa-
ções, a vítima, A.A.S, passa-
geiro, foi quem sofreu feri-
mentos mais graves. A vítima
teria sofrido um corte na re-
gião do pescoço e foi atendi-
do pelo SAMU, em estado
gravíssimo, e encaminhado
ao setor de emergência da
Santa Casa. Segundo infor-
mações o homem teria pas-
sado por cirurgia, mas até o
fechamento desta matéria, o
estado de saúde não havia
sido divulgado.

Arquivo “JS”
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SÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE AQUINOQUINOQUINOQUINOQUINO por Selma BraiaTODAS AS QUARTAS-FEIRAS

São Tomás de Aquino co-
memorou com brilho, ale-
gria, emoção a nova ida-
de, 132 anos de funda-

São Tomás de Aquino comemora
132 anos de Fundação

ção. Os aquinenses ho-
mens e mulheres de bem
escrevem tua história
com trabalho, dignidade,

vencendo os desafios
com a força da esperan-
ça na busca do teu pro-
gresso, do teu desenvol-

vimento, da justiça soci-
al. Quem te ama cidade
mãe, te quer cada vez
mais bela.
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Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão N° 053/2017, Presencial, Processo n° 1493/
2017. Objeto: Contratação de pessoa jurídica, exclusivamente ME e
EPP, para o fornecimento de 14 rolos de filmes de ultrassonografia,
destinados ao ambulatório municipal com entrega imediata. A abertura
será dia 28 de julho de 2017 às 13:00 hrs. O edital completo e as
demais informações relativas à presente licitação encontram-se à
disposição no site www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal,
Gerência de Compras e Licitações na Praça Inês Ferreira, n° 60, Lagoinha,
nesta cidade, fone (035) 3539-7000 ou fone fax (035) 3539-7015,
diariamente das 08:00 as 17:00hrs, onde poderão ser lidos, examinados
e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 11 de Julho de 2017.
Rodrigo Augusto de Oliveira-Pregoeiro.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão nº. 060/2017, Presencial, Processo nº. 1589/
2017, Registro de Preços nº 032/2017, tipo Menor Valor por Item.
Objeto: Contratação de pessoa jurídica, para fornecimento de pão francês
de 50 gramas, destinados a todas as Secretarias e Setores desta prefeitura,
com fornecimento parcelado, pelo período de 12 meses, entrega por
conta da contratada, sendo que esta terá item exclusivo a ME, EPP e
MEI, Item em cota reservada para as mesmas e Item de Livre participação.
A abertura será dia 25 de julho de 2017, às 13:00 horas.  O edital
completo e as demais informações relativas a presente licitação
encontram-se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na
Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações, na Praça Inês
Ferreira Marcolini, nº 60, Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-
7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, diariamente das 12:00 às 18:00
horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião
do Paraíso – MG, 11 de julho de 2017. Rodrigo Augusto de Oliveira –
Pregoeiro.

A Comissão de Turismo da
Câmara dos Deputados apro-
vou a criação do Roteiro Tu-
rístico dos Cafés da Alta
Mogiana, envolvendo 15 mu-
nicípios de São Paulo e 8 mu-
nicípios de Minas Gerais. A
medida está prevista no Proje-
to de Lei 7091/17, do deputa-
do Adérmis Marini (PSDB-
SP). São Sebastião do Paraíso
esta entre as cidades que de-
verão ser beneficiadas com
projetos e ações do Governo
Federal para o setor.

Pelo texto, a estruturação,
a gestão e a promoção dos atra-
tivos turísticos envolvendo os
cafés produzidos na Alta
Mogiana receberão o apoio de
programas oficiais voltados
para a regionalização do turis-
mo. O relator do projeto, de-
putado Goulart (PSD-SP),
apresentou parecer pela apro-
vação. Para ele, a criação do
roteiro está em harmonia com
a importância econômica do
turismo como gerador de ren-
da, empregos e receita. “Esse
roteiro vai estimular o turismo
na região, com todos os refle-
xos positivos daí decorrentes”,
disse.

Conforme Adérmis, a região
da Alta Mogiana já tem
certificação que a reconhece
como produtora de cafés es-
peciais. “A criação de um ro-
teiro turístico nesses municí-
pios favorecerá o resgate cul-
tural e histórico da cultura da
cafeicultura na região, além de
permitir a divulgação do pro-
duto e reforçar a própria iden-
tidade regional”, diz o autor. No
caso dos municípios mineiros
a maioria deles estão inseridos
no Circuito Turístico Monta-
nhas Cafeeiras de Minas, que
tem Paraíso como cidade
pólo.

Os municípios beneficiados
são Altinópolis, Batatais, Buriti-
zal, Cajuru, Cristais Paulista,
Franca, Itirapuã, Jeriquara,
Nuporanga, Patrocínio Paulis-
ta, Pedregulho, Restinga, Ribei-
rão Corrente, Santo Antônio da
Alegria e São José da Bela Vis-
ta, no estado de São Paulo. Já
em Minas Gerais estão incluí-
das as cidades de Claraval,
Capetinga, Cássia, Ibiraci,

Itamogi, Sacramento, São Se-
bastião do Paraíso e São To-
más de Aquino.

Localizado nas cidades de
São Sebastião do Paraíso,
Guaxupé, Muzambinho, Nova
Resende, São Pedro da União
o Circuito Turístico Montanhas
Cafeeiras de Minas foi criado
com a intenção de fomentar o
desenvolvimento do setor. Com
o roteiro turístico, cresce a
expectativa de incrementar a
economia local com o aumen-
to do fluxo de visitantes, atraí-
dos pelo cultivo do café, pelas
tradições regionais e pela exu-
berante natureza.

Dentre as atrações do Cir-
cuito Turístico Montanhas
Cafeeiras de Minas, destacam-
se as visitas às fazendas, onde
é possível acompanhar o dia-
a-dia da vida no campo, desde
a plantação até a moagem do
café, passando pela formação
das lavouras, colheita e seca-
gem dos grãos. Os retiros de
leite, bem como as fazendas de
criação de gado, também são
importantes presenças no es-
paço rural. A natureza local,
repleta de cachoeiras, rios e
matas, favorece a prática do
ecoturismo.

ATRATIVOS E
JUSTIFICATIVAS

No passado não muito dis-
tante, o café era visto apenas
como uma das principais
commodities exportadas pelo
Brasil. No presente, já é consi-
derado produto de alto padrão,
bebida fina e sinônimo de so-
fisticação. Responsável por
quase um quarto da produção
mundial e mais da metade do
mercado nacional, é impossí-
vel não pensar em Minas Ge-
rais quando o assunto é café.

Com mais de um milhão de
hectares plantados, o grão é o
mais importante produto de
exportação do agronegócio
mineiro e é vendido para mais
de 60 países do mundo. O Bra-
sil e, particularmente Minas
Gerais, se destaca a cada ano
não só pelos volumes produzi-
dos, mas também pela qualida-
de e diferenciais que só a bebi-
da mineira tem. O grão bastan-
te apreciado já se destaca, in-
clusive, em concursos com
padrões internacionais. A expli-
cação para tamanha qualidade
é a perfeita combinação entre
fatores de clima e solo, com
terras de grande fertilidade,
além das águas puras das prin-

cipais regiões produtoras de
café no Estado, como o Sul e
o Cerrado.

O Brasil é hoje o maior pro-
dutor e exportador de café, e o
segundo maior consumidor do
produto em todo o mundo. Do
período colonial ao republicano,
a produção de café marcou a
história do País e as marcas desse
processo estão em toda parte e
geram um grande interesse, es-
pecialmente aos turistas.

O Brasil é hoje o maior pro-
dutor e exportador de café, e o
segundo maior consumidor do
produto em todo o mundo. Do
período colonial ao republica-
no, a produção de café mar-
cou a história do País e as mar-
cas desse processo estão em
toda parte e geram um grande
interesse, especialmente aos
turistas. De acordo com o es-
tudo da Demanda Turística
Internacional de 2012, do Mi-
nistério do Turismo, 10,6% dos
estrangeiros que vieram ao País
motivados por lazer tem a cul-
tura brasileira como o princi-
pal interesse da viagem. Para a
pasta, o turismo cultural valo-
riza os bens materiais e
imateriais e registram a memó-
ria e identidade do País.

Paraíso integra roteiro turístico
dos cafés da Alta Mogiana

Proposta visa fomentar o setor de turismo explorando
as belezas naturais em torno da produção de café

Arquivo

Dois caixas na agência Santander
em Paraíso foram danificados

Dois caixas eletrônicos fo-
ram danificados na agência do
banco Santander, em São Se-
bastião do Paraíso. O alerta foi
dado por um cliente que esteve
no local por volta de 9h. Ele co-
municou o fato a Guardas Mu-
nicipais que estavam a serviço

na Praça Comendador José
Honório.

A suspeita inicial, ainda não
confirmada, é que a intenção de
quem revirou circuitos e com-
partimentos nos caixas eletrô-
nicos seria instalar dispositivo
conhecido popularmente como

“chupa-cabra”, para colher da-
dos contidos em cartões mag-
néticos de clientes, ou mesmo
desviar envelopes contendo
depósitos.

Dois caixas apresentavam
irregularidades. Segundo infor-
mações, um artifício usado por

quem pratica este tipo de cri-
me, é neutralizar outros caixas
ficando “travados”, com a co-
locação de envelopes vazios
neles, e com isso, o usuário do
serviço acaba utilizando os que
estão com os “chupa-cabras”.

Ainda segundo informações

as portas da agência permane-
cem fechadas de 22 horas às 6
da manhã. No momento em
que acionado por guardas mu-
nicipais funcionário da agência
chegou ao local não foi encon-
trado nenhum equipamento “es-
tranho” acoplado aos caixas.

Somente após conferência
mais detalhada poderá se con-
cluir se houve algum dano en-
volvendo banco e clientes.

Câmeras de segurança do
banco e a existente na praça po-
derão ajudar na identificação de
quem danificou os caixas.

Dr. Joel Cintra Borges
Médico-veterinário  -  CRMV-MG 0343

Exames de brucelose e tuberculose,
toques, partos, vacinações, clínica e cirurgia.

CONSULTÓRIO: Rua da Bahia, 19 - Jardim Independência
FONES: 3531-4549 e 9975-4549

SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - MG

CÃES E GATOS: ATENDIMENTO A DOMICÍLIO. Música sertaneja raiz.
Animação de eventos, festas de

aniversários, comemorações.
Contatos pelo telefone (35) 9 8441-6625

RONALDO
DUARTE

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG Torna público, abertura,
Proc. nº 207/17, Pregão Pres. nº 31/17, abertura dia 25/07/16, 09h,
para “Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de
recauchutagem de pneus”; CREDENCIAMENTO nº 03/17 para seleção e
contratação de pessoa(s) jurídica(s) para prestação de serviços
LABORATORIAIS clínicos através listagem do SUS, do dia 13/07/2017
ao dia 14/08/2017. Os editais estão à disposição dos interessados na sede da
Prefeitura Municipal de Itamogi/MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto nº 392,
Lago Azul das 09h às 16h e no site www.itamogi.mg.gov.br. Maiores
informações telefone (35) 3534-1104 e-mail licitacao@itamogi.mg.gov.br.
11/07/2017 - Ronaldo Pereira Dias – Prefeito Municipal
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A equipe do Hospital do
Coração da Santa Casa de São
Sebastião do Paraíso está co-
memorando uma grande vitó-
ria. Nesta semana, os médicos
cirurgiões da unidade tiveram
êxito em um procedimento que
tem alta taxa de óbito. O paci-
ente chegou em estado crítico
e teve que ser submetido a uma
cirurgia que durou mais de seis
horas para reparar uma ruptu-
ra na aorta. O sucesso se deu
devido ao socorro rápido e a
oferta do serviço de alta com-
plexidade em cardiologia na
instituição

Na noite da última quarta-
feira (5/7) médicos do centro
cardiológico receberam um
paciente, de 57 anos, em esta-
do grave. Por volta das 17h ele
teve uma parada cardíaca na
UPA e foi encaminhado com
urgência para a Santa Casa,
onde foi constatada ruptura da
aorta.

De acordo com o diretor
clínico do hospital, médico
cardiologista Flávio Vilela
Diogo, este é um dos quadros
mais graves que podem
chegar a um serviço de emer-
gência, levando cerca de 90%
dos pacientes a óbito. A aorta é
a maior e a principal artéria do
corpo humano e a que leva san-
gue do coração para todos os
órgãos, passando pelo tórax e
abdômen. É o problema vascu-
lar que acomete mais homens
que mulheres, a partir dos 50
anos, aproximadamente.

Equipe do Hospital do Coração comemora
êxito em procedimento complexo

Antes das 20h o paciente já
estava sendo operado. O pro-
cedimento realizado pela equi-
pe do Hospital do Coração da
Santa Casa, cirurgiões Lucas
Machado Paraizo, Frederico
Nunes e Thiago Breguês, du-
rou aproximadamente seis ho-
ras, com grande êxito.

Neste tipo de caso, princi-
palmente, o socorro imediato
aumenta as chances de vida do
paciente. Isto só foi possível
graças a estrutura disponível na
Santa Casa e ao corpo clínico
especializado da unidade
cardiológica pronto para atuar
em casos de alta complexida-
de.

Após a cirurgia, o paciente
foi para a UTI Cardiológica.
Segunda-feira, dia 10, ele re-
cebeu alta médica e foi trans-
ferido para um quarto.

Com a saúde sendo restabe-
lecida a cada dia, ele e seus fa-
miliares agradeceram aos mé-
dicos e a Santa Casa pelos cui-
dados e comentaram o quanto
foi importante ter o serviço de
cardiologia no município. “Se
não tivéssemos o Hospital do
Coração aqui na cidade, certa-
mente meu marido não teria
sobrevivido. É um serviço im-
portantíssimo para a população.
Passamos por um problema
muito sério e os médicos mui-
to capacitados deram uma res-
posta rápida, o que foi funda-
mental para salvar a vida dele,
disse dona Versi Darine.

(por Angélica Dizaró).

As equipes do Operário
E.C. e da Praça de Esportes
Castelo Branco, de São Se-
bastião do Paraíso,  saíram em
vantagem na primeira rodada
da fase de mata-mata do
Campeonato Regional de Fu-
tebol, promovido pela LPD
(Liga Passense de Deportes).
Ambas as equipes consegui-
ram vencer os seus compro-
missos na rodada de fim de
semana e estão em situação
confortável para os jogos de
volta da competição no próxi-
mo domingo (16/7). Em situa-
ção complicada ficou o time
do Barreirinho que perdeu em
casa e terá a difícil missão de
reverter o resultado negativo,
caso pretenda continuar no
torneio.

A rodada inaugural da fase
oitavas de final do Campeo-
nato da LPD foi iniciada no
domingo,9, com a realização

de quatro partidas. Jogando no
Estádio Dr. Joaquim Ferreira
Gonçalves (1.º de Maio), o
Operário venceu com facilida-
de o Mata, por 6 a 2. A próxi-
ma partida será contra o mes-
mo adversário, em São José
da Barra. O alvinegro de Pa-
raíso poderá perder por até
três gols de diferença que ga-
rantirá a vaga para a semifi-
nal.

Na outra partida envolven-
do equipe de Paraíso, a Praça
de Esportes Castelo Branco
foi até Passos e venceu o São
Jorge, por 2 a 0 em pleno
Starling Soares. Os dois times
voltam a se encontrar domin-
go no estádio Tuim Cantieri,
quando a Praça poderá per-
der por até um gol de diferen-
ça para se classificar à próxi-
ma fase. Em caso de vitória
do adversário por diferença de
dois gols, a decisão ser reali-

zada na disputa de pênaltis.
Em situação complicada

está o Barreirinho que jogou em
Paraíso no último domingo con-
tra o Oriente de Passos e foi
derrotado por 1 a 0. Para ten-
tar ficar coma vaga o Bar-
reirinho terá de vencer em Pas-
sos também no próximo domin-
go. Se fizer 1 a 0 a decisão será
nas penalidades ou caso ven-
ça por mais gols de diferença
ficará com a  vaga direta.

A outra partida que com-
pletou a rodada foi disputada
no estádio Jorge Oliva, em Itaú
de Minas. O Industrial foi der-
rotado por 4 a 3 pelo Palestra
de Passos. O jogo de volta
será no domingo, com o time
pas-sense jogando pela vanta-
gem do empate.

Segundo organizadores do
torneio após a rodada do pró-
ximo domingo já serão defini-
dos os times que se classifi-

Operário e Praça saem em vantagem
no Campeonato Regional de Passos

carão para a semifinal. Os jo-
gos da próxima fase aconte-
cerão nos dias 23 e 30 de ju-

lho. Já as finais estão marca-
das para os dias 6 e 13 de agos-
to quando será conhecido o

campeão do Campeonato Re-
gional da Liga Passense, ver-
são 2017.
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1326

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 9-8863-5553 (VIVO)

VILA HELENA
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE,  SUÍTE COM
CLOSET, BANHEIRA, SANCAS E LUMINÁRIA, SALA P/
02 AMBIENTES, COPA, COZINHA, BANHEIRO SOCI-
AL, ÁREA DE LAZER COM CHURRASQUEIRA, W.C.
E DUCHA, JARDIM, GARAGEM P/ 03 CARROS. LAJE
E PORCELANATO, AQUECIMENTO SOLAR, CÂME-
RAS DE SEGURANÇA, CERCA ELÉTRICA. ÁREAS
EXTERNAS TODAS COM FORRO DE MADEIRA.

IMÓVEIS A VENDA:
California Garden  R$ 160.000,00 Cód.: 1.381
Área do Terreno:   250,00 m² Área construída:  65,00 m²
2 DORMITÓRIOS SENDO 01 SUITE, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCI-
AL, ENTRADA PARA GARAGEM.

Centro   R$ 2.500.000,00 Cód.: 1.420
Área do Terreno: 580m²  Área construída:   620 m² IMÓVEL COM EXCE-
LENTE LOCALIZAÇÃO, REQUINTE E BOM GOSTO. PAV. SUPERIOR:  3
SUÍTES, TODAS COM ARMÁRIOS DE EXCELENTE QUALIDADE, 2 SUÍ-
TES MASTER COM BANHEIRA, AMPLA SALA PARA 03 AMBIENTES.
PAV. INFERIOR: SALA DE VISITADE ASSOALHO COM LUSTRE, ESCRI-
TÓRIO, LAVABO, COZINHA COM ARMÁRIOS DE EXCELENTE QUALIDA-
DE, SALA DE JANTAR E DE ESTAR COM MADEIRA E GRANITO, COZI-
NHA EXTERNA COM DESPENSA E W.C., GARAGEM P/ 03 CARROS.

Jardim Alvorada     R$ 140.000,00 Cód.: 1.200
Área do Terreno: m² Área construída:   m²
3 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO,
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Jardim América   R$ 260.000,00 Cód.: 1325
Área do Terreno:      300 m² Área construída:  150 m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COPA-COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM PARA 02 CARROS. LAJE E
PISO FRIO. RECÉM CONSTRUÍDA.
Jardim Canadá  R$ 220.000,00 Cód.: 593
Área do Terreno: 230 m² Área construída:   130 m² 3 DORMITÓRIOS,
SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO,
GARAGEM P/ 2 CARROS. LAJE PISO FRIO, PRÉ DISPOSIÇÃO P/ AQUE-
CIMENTO SOLAR.

Jardim Coolapa    R$ 500.000,00 Cód.: 112
Área do Terreno: 330m² Área construída: 230 m²
4 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, 3 SALAS, COPA, COZINHA, BANHEI-
RO, ÁREA DE LAZER COM PISCINA PEQUENA, GARAGEM PARA 02
CARROS. LAJE  E PISO  FRIO.

Jardim Coolapa   R$ 380.000,00 Cód.: 684
Área do Terreno: 339 m²Área construída: 128  m² 3 DORMITÓRIOS,
SENDO 1 SUÍTE, COPA-COZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO, GA-
RAGEM P/ 03 CARROS COBERTOS E 02 DESCOBERTOS. LAJE E TACO
PISO FRIO. POSSUI 01 SUÍTE SIMPLES NOS FUNDOS. AQUECIMENTO
SOLAR ALARME E CERCA ELÉTRICA, PORTÃO ELETRÔNICO.

Jardim Daniela  R$ 280.000,00 Cód.: 1.445
Área do Terreno: 250m²  Área construída: 115  m² 3 DORMITÓRIOS,
SENDO 1 SUÍTE, SALA, LAVABO, COPA-COZ, BANHEIRO SOCIAL,
LAVANDERIA, GARAGEM COBERTA P/ 01 CARRO E DESCOBERTA PARA
VÁRIOS. ACABAMENTO DE BOM GOSTO E QUALIDADE. ACEITA TER-
RENO COMO PARTE DE PAGAMENTO.

Jardim Daniela  R$ 420.000,00 Cód.: 596
Área do Terreno: 250m²  Área construída:  180 m² 3 DORMITÓRIOD,
SENDO 1 SUÍTE, SUÍTE COM CLOSET, SALA C/ SANCAS E LUMINÁRI-
AS, COPA-COZ C/ GABINETE, COOK TOP E BALCÃO C/ LUMINÁRIA,
BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, ÁREA DE LAZER C/ CHUR-
RASQUEIRA E  W.C, DESPENSA, GARAGEM P/ 2 CARROS. LAJE
PORCELANATO, AQUECIMENTO SOLAR.

Jardim das Acacias   R$ 140.000,00 Cód.: 1.474 Área do Terreno:
200m² Área construída: 69  m² 03 DORM, SALA, COZINHA, 01 BANHEI-
RO SOCIAL, AREA DE SERVIÇO, ENTRADA DE GARAGEM.

Jardim das Hortências   R$ 35.000,00 Cód.: 80
Área do Terreno: 180 m² Área construída:  m²
2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA , BANHEIRO. IMÓVEL NO CONTRA
PISO, SEM MUROS.

Jardim Diamantina    R$ 120.000,00 Cód.: 1.212
Área do Terreno: 160m²  Área construída: 62  m² 2 DORMITÓRIOS,
SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, ENTRADA
DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Jardim Europa    R$ 200.000,00 Cód.: 508
Área do Terreno: 293m²  Área construída:   m²
2 DORMITÓRIOS, SALA, BANHEIRO, ÁREA DE SERV C/ CHURRAS-
QUEIRA, GARAGEM P/ 1 CARRO COBERTO, LAJE E PISO E FRIO.

Jardim Europa  R$ 200.000,00 Cód.: 1.293
Área do Terreno: 206 m² Área construída:  120 m²
3 DORMITÓRIOS, SALA, COPA-COZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVI-
ÇO, ÁREA DE CHURRASCO, LAJE E PISO FRIO, DESPENSA COM W.C.
(inacabada), PISO FRIO EM TODO O QUINTAL.

Jardim Independência    R$ 280.000,00 Cód.: 1.007
Área do Terreno: 250m²  Área construída:   150 m² 03 DORMITÓRIOS,
SENDO 01 SUÍTE, SALA P/ 02 AMBIENTES, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA
DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 02 CARROS.

Jardim Mediterrane   R$ 170.000,00 Cód.: 1.483
Área do Terreno: m² Área construída: m²  02 DORM, SALA, COZINHA,
BANHEIRO SOCIAL, AREA DE SERV COBERTA, GARAGEM P/ 02 CAR-
ROS.

Jardim Planalto    R$ 180.000,00 Cód.: 159
Área do Terreno: 300m²  Área construída:   m² 3 DORMITÓRIOS,
SALA, COZ, BANHEIRO,ÁREA DE SERVIÇO. LAJE E PISO FRIO.

Jardim Planalto    R$ 120.000,00 Cód.: 979
Área do Terreno: 200m²  Área construída:  70 m²
02 DORM, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, GARAGEM.

Lagoinha    R$ 450.000,00 Cód.: 1.204
Área do Terreno: 250m²  Área construída:  230 m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 2 SUÍTES, TODOS OS DORMITÓRIOS COM
ARMÁRIOS E 01 SUÍTE COM BANHEIRA, SALA, SALA DE TV, BANHEI-
RO SOCIAL, COPA, COZINHA, LAVANDERIA, VARANDA, GARAGEM P/
03 CARROS. LAJE E PISO FRIO, PISO ANTI-DERRAPANTE EM VOLTA DA
CASA, ALARME E CERCA ELÉTRICA. ACEITA TROCA POR IMÓVEL
NA CIDADE DE PASSOS.

Morumbi  R$ 130.000,00 Cód.: 1.504
Área do Terreno: 250 m² Área construída:  69 m²
3 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SER-
VIÇO, GARAGEM. LAJE E PISO FRIO.

Parque Belvedere    R$ 135.000,00 Cód.: 1.454
Área do Terreno: 200m²  Área construída:   63m²
2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO,
ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Residencial Riviera    R$ 135.000,00 Cód.: 1.501
Área do Terreno: 160m²  Área construída:  68 m²
3 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO,
ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. EM FASE
DE ACABAMENTO.

ALUGA-SE UM APARTAMENTO:ALUGA-SE UM APARTAMENTO:ALUGA-SE UM APARTAMENTO:ALUGA-SE UM APARTAMENTO:ALUGA-SE UM APARTAMENTO:
com dois quartos dois banheiros sendo um suíte,
duas salas grandes, uma cozinha e uma área de

serviço.  No centro, na rua Pimenta de Pádua,
1.418 - Em cima da Akatone Modas.

Fone 3558-7745 e 3558-1440.  Valor R$ 1.000,00.
VEÍCULOS

FIAT SIENA COMPLETO (-AR):
vendo, segundo dono e ano 2010.
Tratar 99132-1470

VENDO SAVEIRO CROSS: Es-
pecial, cabine dupla, A/B, flex, 2017,
azul, 5 lugares,15.000 km, impecá-
vel, R$ 64.000,00, não aceito troca.
FALAR COM THIAGO: (35)
99965-4447

IMÓVEIS

VENDO TERRENO: com 1600m²
com escritura e registro, aceito vei-
culo no negócio! R$ 39.000,00. ES-
TUDO SUA PROPOSTA por veí-
culo baixo valor. Terreno em São Se-
bastião do Paraíso, à 5km aproxima-
damente da Rodoviária, topografia
pouca caída para fundos, com Ár-
vores, sem benfeitorias, tem 30x55m,
com água na Chácara. Acesso pela
Rua Elias Miguel Abdo, bairro Jar-
dim das Hortênsias Carlos Whatsap
31 98227-8532

ALUGA-SE CASA VILA MARIA-
NA: Tratar fones 99167-4145 (tim),
99120-8252 (oi) e 99167-4154 (tim),
direto com o proprietário na Rua
Ítalo Nicolini, 37 Jardim Indepen-
dência.

SÍTIO 5 ½ ALQUEIRES: vendo,
cultura, casa e luz, bom de água, tudo
em pasto. Aceita troca em menor
valor. Tratar 9 9112-7972

LANCHONETE: vendo, melhor
ponto de Paraíso, grande movimen-
to e bem montando. Tratar 9 9112-
7972

TERRENO VILLA VERDE: vendo,
200m², R$ 40 mil. Tratar pelo fone
99808-1888 ou 3558-4623

CASA NOVA: vendo, com 3 quar-
tos, uma suíte com armário, garagem
2 carros, no bairro Auto Bela Vista
2. Valor R$ 150 mil. Tratar fixo
3660-1221 e 98883-0868 com Ma-
ria

CASA NOVA JARDIM DIAMAN-
TINA: vendo, 3 quartos, sala, cozi-
nha, banheiro e garagem para 3 car-
ros. Local privilegiado. R$ 140 mil.
Tratar pelo fone 99808-1888 ou
3558-4623

ALUGA-SE CASA JARDIM IN-
DEPENDÊNCIA: Tratar fones
99167-4145 (tim), 99120-8252 (oi)
e 99167-4154 (tim), direto com o
proprietário na Rua Ítalo Nicolini,
37 Jardim Independência.

GALPÃO NO CENTRO: VENDO
– com 700 m², entrada para duas
ruas. Tratar 99883-1460

TERRENO ÁREA 300M²: VENDO
– JARDIM COOLAPA, ÓTIMA
LOCALIZAÇÃO. TRATAR COM
O PROPRIETÁRIO: TRATAR
(35) 9 8869-4450 E 9 8849-3733

APARTAMENTO EDIFÍCIO
CREDIREAL: contendo 3 quartos,
uma sala para dois ambientes, de-
pendência para funcionária, cozinha
grande com armário blindex, piso
madeira, com garagem de fácil aces-
so, área de serviço com grafiato to-
talmente reformado, banheiro com

hidromassagem. Tratar 3531-2209

TERRENO RUA TIRADENTES:
VENDO medindo 13x25 metros.
Tratar 9 9182-6831

VENDE SE UM RESTAURANTE
BEM MONTADO NO CENTRO:
ponto excelente, com clientela for-
mada. Tratar 98820-3645.

TERRENO 10X26,5: VENDO no
Jardim Itamarati, todo murado, rua
asfaltada, ótimo negócio. Tratar
99744-5200 - Vera

VENDO 2 CHÁCARAS CON-
DOMÍNIO CACHOEIRA: rua C
nº 15, um dos terrenos com mina
d‘água e outro com alicerce pronto
para levantar uma casa. Tratar 3558-
6165 com Tereza ou Paulo e 011
4501-2699 com Ana Maria

ALUGA-SE APARTAMENTO: AV.
MONSENHOR FELIPE, 294 VILA
DAVA - Apartamento com 3 quar-
tos, e uma suíte, cozinha, sala, ba-
nheiro social, área de serviço e quin-
tal. CONTATO: NENZO 3531-6058

CASA – OPORTUNIDADE ÚNI-
CA: Vende-se casa localizada na rua
Vicente Maria Calafiori, 117, próxi-
mo à Igreja N.S. da Abadia. Tratar
com o proprietário pelo telefone
(35) 3531-3766.

TERRENO EM TERMÓPOLIS
COM 337M2: ótima localização e
vista, aos fundos da Igreja/Capela,
escriturado. Interessados falar com
Paulo: 3531-2476 ou 98401-0854.

ALUGA-SE APARTAMENTO EM
RIBEIRÃO PRETO-SP: end.
Victor Rebouças, 644, apto. 33, Jar-
dim Macedo (1 dormitório suíte, sala
de 2 ambientes, sacada, cozinha, área
de serviço, 1 vaga para garagem e sol
e sombra). Tratar com Maria Clarete,
rua Paulo Osias de Silos, 16 apto 32
(S.S.Paraíos). Fone: 3531-1297 ou
celular: 9 9166-5580

ALUGA-SE APARTAMENTO EM
RIBEIRÃO PRETO-SP: end.
Albert Einstein, 114, apto. 22. Vila
Lobato com (1 dormitório suíte, sala,
sacada, área de serviço com armári-
os completos, boxes blindex, cozi-
nha, 1 vaga para garagem, portão ele-
trônico. Tratar com Maria Clarete,
rua Paulo Osias de Silos, 16 apto 32
(S.S.Paraíos). Fone: 3531-1297 ou
celular: 9 9166-5580

ALUGA_SE UM APARTAMEN-
TO: com dois quartos dois ba-
nheiros sendo um suíte, duas sa-
las grandes, uma cozinha e uma
área de serviço.  No centro, na rua
Pimenta de Pádua, 1.418 - Em
cima da Akatone Modas. Fone
3558-7745 e 3558-1440.  Valor R$
1.000,00.

QUITINETE RIBEIRÃO PRETO:
aluga-se, 1ª locação, prédio novo,
em frente a UNAERP, garagem
para um automóvel. Tratar 35
98801-8241

APARTAMENTO: aluga-se, no edi-
fício Credreal, 2 quartos, 1 suíte, sala,
cozinha e quarta para empregada.
Sem garagem. Tratar 3531-1631

SALA COMERCIAL: aluga-se, óti-
mo ponto, bom preço. Na Av.

CASA NOVA
Vendo, com 3 quartos, uma suíte com armário,
garagem 2 carros, no bairro Auto Bela Vista 2.
Valor R$ 150 mil. Tratar fixo 3660-1221 e 98883-0868
com Maria

Monsenhor Mancini, 202-A – Cen-
tro – Tratar fone 3558-7041

VENDE-SE CASA NO CENTRO
SOBRADO:  Av. Dr. Delfim
Moreira, 1.745, 1 suíte e 2 quartos,
garagem para 2 carros cobertos, la-
vanderia, quintal, cozinha de fundo
e banheiro. Tratar 3558-5592 e
98421-0727

RANCHO SÃO JOSÉ DA BAR-
RA: vendo, melhor vista para repre-
sa, antes da Balsa, casa muito boa de
laje, com 3 quartos grandes, sendo 1
suite, sala grande, cozinha conjugada
com balcão pia com fogão na banca-
da. Água de mina quase mineral, pa-
drão 220 wat., pomar com várias
árvores frutíferas, mandioca, bana-
neiras, tudo cercada. Terreno medin-
do 1.600m². Valor a combinar, me-
lhor ofertar. Tratar (31)  9 8320-9778
(tim)

CHÁCARA NO CONDOMÍNIO
CAMPO ALEGRE: vendo com
3.800 metros, água, luz, calçada, 120
metros de frente com muro de 2.40
metros altura, dois portões de en-
trada + porta social, com pequeno
depósito e laje pronta para caixa de
5.000 litros. Aceito no negócio imó-
vel ou carro com parte de pagamen-
to. Contatos no Cel.: 99975-0101

BAR: Vende-se, bem montado bar
na Avenida Monsenhor Felipe em
frente à Praça de Esportes  Castelo
Branco. Clientela formada. Informa-
ções pelo telefone (35) 9 9700-6344.

CASA EM BATATAIS: Vende-se
casa em Batatais, à rua Sebastião
Manoel de Souza 161, bairro
Semieli, contendo 3 quartos, 2 cozi-
nhas, 2 banheiros, copa, garagem para
3 veículos, portão automático, quin-
tal. Aceita-se troca por casa em Pa-
raíso. Tratar (16) 3662-9753 ou (16)
981120673 com Sr. Calixto.

ALUGAS-SE CASA NAS 3 FON-
TES: rua Cristino Tobias, 24 (asfal-
tada). Tratar 99974-2305 e 3531-
1563

RANCHO MARGENS DE FUR-
NAS: vendo ou troco, perto da bal-
sa de Guapé, 250m² churrasqueira,
piscina, toda mobilhada, garagem
para lancha, casa, garagem. Tratar
3558-7669 e 8709-0001 - Fernando

CHÁCARA COND. CACHOEI-
RA: vendo ou troco, toda fechada,
muro + alambrado. Casa com 260m²,
com churrasqueira, fogão a lenha,
construção nova, gramado, com es-
critório e área total 2.500 mt². Tra-
tar 3558-7669 e 8709-0001 -
Fernando

ALUGO CASA: ÓTIMA CHÁCA-
RA NAS 3 FONTES: ÁREA:
6.000m² - FRENTE PARA RUA
ASFALTADA, FUNDOS PARA
RIO SANTANA, MUITA ÁGUA
DE MINA, PASTINHO E ARVO-
REDO. TRATAR (35) 3531-1563 -
9238-98991

DIVERSOS

OFEREÇO MEUS SERVIÇOS
COMO TÉCNICA DE ENFER-
MAGEM DOMICILIAR E
CUIDADORA: Prestação de servi-
ço como: curativos, banhos, medi-
cações etc.. Com experiência com 10
anos na área. Acompanho em via-
gens e internações. Tratar com
Grasiele 9 9211-1998 recado 3531-
7327

MADEIRA PARA ESCORAMEN-
TO DE CONSTRUÇÃO: vendo,
de toda medida. Tratar 99975-
1984

IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar pelo fone 3558-5492.
Fazemos manutenção preventiva
e corretiva. Técnico especiali-
zado. ÓTIMOS PREÇOS.

TAPEÇARIA BEIRA RIO ESTO-
FA-MENTOS P/ AUTOS: Av. Bra-
sil,178 A – V. Helena. Tel: 9838-4767
/8427-7668.

FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar 3558-
1404 / 9851-1442 falar com Nilson.

OPORTUNIDADES

OFEREÇO MEUS SERVIÇOS
COMO FAXINEIRA E PASSA-
DEIRA: tratar com Silvana pelo fone
98411-8334 e 3531-8747

CUIDADORA DE IDOSOS:
cuidadora de idosos. Falar com
99955-2842 - vivo

OFEREÇO MEUS SERVIÇOS
COZINHEIRA OU SERVIÇOS
GERAIS: (não é necessário regis-
trar), interessados tratar 99119-7477

CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos durante
o dia ou a noite. Tenho referência.
Tratar 9 9917-4260 ou 9 9183-
6426

AULAS PARTICULARES: Mate-
mática para Ensino Fundamental
de (1ª a 4ª)  e de (5ª a 8ª)  séries,
Ensino Médio, Vestibular e Con-
curso Publico. Fale com Priscila.
Informação pelo telefone: (35)
9177-1308.

LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por
3 vezes ao dia, 3 dias consecutivos,
PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pe-
didos difíceis e 1 impossível. Mes-
mo que não acredite, verá o que acon-
tecera. E.S.M.

ORAÇÃOORAÇÃO

VENDE SE UM
RESTAURANTE BEM

MONTADO NO CENTRO
PONTO EXCELENTE, COM

CLIENTELA FORMADA.
Tratar 98820-3645.

INSTALAÇÕES
ELÉTRICAS

Serviço especializado
Para toda essa instalação
Que fecha curto em tantos
lugares
Essa enorme rede
De artérias, veias e capilares
Alimentada por indução
Pelo impreciso,
Tão forte e frágil
Dínamo bomba
Do meu coração

“Poemas Classificados”

BRUNO FÉLIX
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LIONS CLUBE CULTURAL

No relicário das emoções maiores, guardamos a
saudade, que é a presença do ausente. E essa pre-
sença se faz sentir nas inesquecíveis palavras da
saudosa escritora e poetisa ANTONIETA CAMPOS,
de saudosa memória.

Mulher de fibra, posição independente mestra
condoreira, livre e intemerata, marcou posição na co-
munidade pelo espírito cívico, cultural e humanitário!...

"Verba volant, soripta manent"  (As palavras voam,
mas os escritos ficam). E ficaram para sempre nos
seus livros, nas suas poesias, na sua esperança de
um Brasil melhor. Vale a pena recordar sua última
estrofe do seu poema "Na praça da Sé":

"Em meio ao venário
De tanta beleza,
De águas que jorram,
Pombos que arrulham
- Centenas, aos mil!
Miséria, pobreza,
Fome e descrença!
- Isto é Brasil! ..."

Antonieta Símaro
Morato Campos

Luiz Carlos Pais

Essa crônica registra
traços da trajetória de su-
cesso do cantor de músi-
ca popular brasileira Júlio
Cesar, natural de São Se-
bastião do Paraíso, Minas
Gerais, dono de uma
belís-sima voz, preservada
na memória afetiva de mui-
tos jovens da década de
1980. Filho de Benedito
Alves Moreira e Luíza Dias
Mo-reira, Roldão Benoni
Ribeiro, seu nome de ba-
tismo, nasceu em 5 de de-
zembro de 1942. Ainda
menino, sua família foi le-
vada a deixar a cidade, em
busca de melhores possib-
lidades de trabalho, fixan-
do residência no interior
do Paraná. Na década de
1950, houve um momento
de grande êxodo na re-
gião, tema esse focalizado
em uma reportagem

CRÔNICA HISTÓRICA DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO:
Sucesso do cantor Júlio Cesar

publicada no jornal “O
Cruzeiro do Sul”. Muitos
trabalhadores da região
foram então atraídos pela
expansão agrícola ocorri-
da em busca das férteis
terras no norte
paranaense.

Quando sua família ain-
da residia em Paraíso, o
menino Benoni vivenciou a
experiência marcante de
cantar nos programas in-
fantis da Rádio Difusora
Paraisense, prefixo ZYA-4,
mas inesquecíveis manhãs
de domingo, estímulo que
despertou nele a paixão
pela música. No início da
década de 1960, ele foi ten-
tar a vida na capital paulista,
onde sua vocação o levou
a conseguir um emprego na
antiga TV Tupi, a princípio
como auxiliar de escritório
e depois, mais próximo do
sonhado palco, trabalhan-
do como câmera e técnico
em sonoplastia. Depois de

trabalhar por alguns anos
nesse ambiente, em conta-
to direto com o mundo das
artes cênicas e musicais,
resolveu estudar canto.
Com ajuda de um professor
especializado, aprimorou
suas qualidades vocais o
que lhe permitiu então can-
tar com técnica diferencia-
da.

Ainda nos momentos ini-
ciais de sua carreira, início
da década de 1970, teve
uma de suas canções es-
colhida para ser tema de
uma novela apresentada
pela Rede Tupi. Em para-
lelo, o jovem cantor con-
quistou grande sucesso
nos principais programas
de televisão da época, tais
como Blota Junior, Chacri-
nha, entre outros. Em
1969, seu nome é indica-
do em crônicas jornalíst-
icas como o melhor calou-
ro do ano. Assumiu o nome
artístico de Júlio Cesar e

(Olavo Borges)

está, há mais de 45 anos,
em sua trajetória musical,
cantando sucessos do seu
público.

Antes de conquistar re-
conhecimento no meio mu-
sical nacional, o jovem can-
tor gravou um compacto
simples em 1970, pela RCA
Victor, identificado simples-
mente por “Benoni”, na
capa do disco. As duas mú-
sicas gravadas nesse início
de carreirão são: “Dia de
Sonho” e “Domingo Com
Você”, as quais estão dis-
poníveis por acesso gratui-
to na Internet. Entre os seus
grandes sucessos estão as
músicas: “Te amo, te que-
ro”, “Daniel”, “Vou te buscar
Maria”, “Tu”, “Viva o nosso
amor”, entre outras. O Diá-
rio da Noite, de São Paulo,
em 3 de agosto de 1970,
publicou uma reportagem,
destacando o promissor iní-
cio de sua carreira. Para-
béns Júlio Cesar!

CONVITE
‘‘inde a mim todos os que estais cansados e

sobrecarregados, e eu vos aliviarei...’’
Mateus 11:28

Temos a grata alegria de convidá-lo(a) para o culto
especial com os familiares dos recuperados (presos)
a realizar-se no dia 29 de julho de 2017, no CAIC à
Rua José Braz Naves s/n, Santa Tereza, às 15 horas.

O propósito deste culto é exaltar o Nome de Deus,
apresentar a mensagem da salvação em Cristo e
acender a chama da fé e da esperança em todos.

Sua presença será motivo de grande alegria para
todos nós.

A chegada de cerca de R$
3,5 milhões em recursos extras,
verbas do FPM (Fundo de Par-
ticipação dos Municípios) e tam-
bém do ICM’s (Imposto Sob
Circulação de Mercadorias e
Serviços) previstos para entra-
rem nos cofres municipais, aca-
bou tornando-se em parte de-
cepção para os agentes políti-
cos. Em São Sebastião do Pa-
raíso, o tesoureiro da Prefeitu-
ra, Adriano Reis de Paula, disse
que a expectativa foi um pouco
frustrada pelo repasse a menor
dos recursos. “Tivemos uma di-
ferença a menor de quase R$
400 mil ante o que aguardáva-
mos o que nos obriga a rever
algumas metas e fazermos no-
vos planejamentos”, observa.

Adriano explica que entre
os dias 7, 10 e 11 de julho ocor-
reram as transferências de re-
cursos por parte da União para
todos os municípios brasileiros.
O primeiro repasse chegou até
de forma antecipada, uma vez
que estava previsto para acon-
tecer no dia 10 e acabou sendo
antecipado para a sexta-feira,7.
“Era um recurso que já estava
anunciado há algum tempo e
havia uma previsão do montan-

Município recebeu R$390 mil
a menos diz tesoureiro da

Prefeitura de Paraíso
te a ser recebido por cada mu-
nicípio, conforme levantamen-
to realizado pela Confederação
Nacional dos Municípios”, dis-
se

Foi realizado o repasse re-
ferente ao 1% do valor da ar-
recadação do Imposto sobre
Produto Industrializado (IPI) e
do Imposto de Renda (IR),
contabilizado entre o início de
julho do ano passado até o fi-
nal de junho deste ano. No caso
de Paraíso a expectativa era de
que o município recebesse R$
1.594.139,22. O repasse é co-
nhecido como o 1% do Fundo
de Participação dos Municípi-
os (FPM), decorrente da
Emenda constitucional 84/
2014, uma conquista da Con-
federação Nacional de Municí-
pios (CNM). “De fato foi de-
positado R$ 1.391.504,67, uma
diferença de R$ 202.634,55”,
avalia o Tesoureiro.

Na segunda-feira (10/7),
ocorreu o repasse do primeiro
decêndio do FPM de julho e a
situação não foi diferente. O
anunciado prévio era de
R$700.214,37, mas, o montan-
te que veio foi de R$666.856,
13. Já na terça-feira (11/7),

Adriano Reis aponta que hou-
ve nova decepção com o re-
passe do ICM’s. Segundo ele
a expectativa era de que a ver-
ba recebida seria de R$1.121.
701,81, mas, no entanto, o va-
lor recebido foi de R$966.
789,01.

De acordo com o tesourei-
ro em relação a verba extra de
1%, a Prefeitura de Paraíso
recebeu R$ 202.634,55 a me-
nos, o mesmo ocorrendo com
os R$ 33.358,24 que veio fal-
tando da receita do FPM e que
se repetiu com a redução em
R$154.912,80 do ICM’s. “No
todo tivemos uma diferença de
R$ 390.905,59 no nosso cai-
xa. Isto nos faz com que te-
nhamos de refazer os cálculos
e reprogramar pagamentos de
funcionários, fornecedores e
prestadores de serviços entre
outras ações que tinham sido
proposto pela administração”,
acrescenta Adriano Reis.

Ele destaca que os estudos
apontam que de acordo com os
dados do FPM, o 1º decêndio
de julho de 2017, comparado
com mesmo período de 2016,
teve um crescimento de
10,70% em termos nominais,

ou seja, desconsiderados os
efeitos da inflação. O valor real
do repasse do 1º decêndio de
julho em relação ao mesmo
decêndio de 2016 apresentou
um crescimento real de 8,04%,
isto é, levando em conta as
consequências da inflação. “No
entanto, o valor repassado foi a
menor do que imaginávamos”.

Adriano cita os estudos da
CNM que aponta que, em ju-
lho, o repasse do FPM é me-
nor, devido à sazonalidade da
arrecadação ao longo do ano,
que ocorre em função dos ní-
veis de atividade econômica tí-
picos de cada período. Contu-
do, como a previsão do com-
portamento dos repasses do
FPM no segundo semestre é de
desempenho inferior aos resul-
tados obtidos no primeiro se-
mestre do ano, a Confederação
reforça que é necessário aten-
ção e boa gestão dos recursos
municipais nos próximos me-
ses. “Teremos uma fase de bai-
xa na arrecadação por alguns
meses, até mesmo em função
do pagamento da restituição do
Imposto de Renda, cujo, o va-
lor é retirado do FPM, entre
outros fatores”, finaliza.


